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コロナ感染症対策について

公契約条例検討費について

客引き行為等の防止条例について

教 育・子 育 て 支 援 に つ い て

石川議員 保健所支援のために書類の簡素化や
外部委託などの全庁的な応援体制の強化を求める
とともに、保健所医師や保健師の業務緩和策を都
に求めることや第６波への備えについての区の見
解を伺う。

区長 保健所医師や保健師の業務緩和について
は全庁的な応援体制の強化を図ってきた。都に対
しても引き続き改善を求めていく。また、更なる

保健所業務の軽減については外部委託や臨時職員、派遣職員等の
活用に努めていく。今後も第６波に備えて感染症の発生の動向に
応じて柔軟かつ積極的に調査体制の確保に努めていく。

石川議員 自宅療養者へのフォローアップ体制の強化、区内病
院の抗体カクテル療法実施についての考えや医師会との連携、入
院待機ステーションの設置の見通しについて伺う。

区長 医師、看護師、薬剤師の連携により入院待機者や重症化
リスクのある自宅療養者への入院までのフォローを行い、症状悪
化時等の療養体制を強化した。また入院待機ステーションは区内
への更なる設置を望んでいる。

石川議員 今後の感染拡大を考え、あらゆる事態を想定するこ
とが重要である。オンライン授業の導入などの今後の方針につい
て問う。

教育長 オンライン事業では双方向型の対話的な学習が必要で
あると考えており、全校で実施していくよう推進していく。

石川議員 公共事業の在り方や区内業者の保護育成、工事案件
の諸課題について、区の見解は。また、各団体の意見を丁寧に聞
くことを求める。

区長 公共事業は、雇用の創出や地域産業の活性化も大きな目
的の一つ。今後も区内業者への発注を進めると共に、地域事業者

団体との丁寧な意見交換を通じ、緊密な連携を図る。
石川議員 公契約条例において、国と異なる賃金水準を定める

ことによる区内事業者全体への影響は。受注者に求める書類は簡
素化すると共に公契約の真の目的が達成されるよう求める。

区長 先行実施の他区の状況を参考に検討する。区と事業者が
対等な立場における合意に基づき産業経済の活性化等を目指すも
のとなるよう検討する。

石川議員 区民の安全・安心を守る為、赤羽駅周辺での客引き
を防止する条例の制定を求める。

区長 良好な都市環境の実現と健全な商業の発展を目指し、条
例制定に向けて取組を進める。

石川議員 在宅での子育て支援のあり方や重要性について、北
区基本計画や子ども・子育て支援計画に位置付けていくべきと考
える。また、各課の子育て支援サービスを子どもセンターに集約
する等、子どもセンターの機能強化を求める。また、民間団体、
地域住民との連携、協働による体制づくりについて、区の見解は。

教育長 今後の北区基本計画や子ども・子育て支援計画の改定
にあたっては様々な環境にある子育て世代への更なる支援の充実
や新たな事業の企画・立案について検討を進めていく。さらに、
子どもセンターのより効果的な施設運営や機能強化の具体的方策
を取りまとめる。また、ＮＰＯ等との協働は不可欠であり、実現
可能な事業は検討を進める。

石川議員 北区においても、将来にわたり子どもの権利を大切
にするという姿勢をこども条例で明らかにすべきと考えるが、区
長の決意を問う。

区長 新たな基本構想策定での議論も踏まえ検討を進める。全
ての子ども達が今を安心して生き、将来へ夢と希望を持って、健
やかに育つことができる北区を区民と共に創り上げていく。

第８１号

松沢議員 北区の河川

水位情報ホームページを

見やすいように改善を。

区長 スマートフォン

による操作性向上の検討

と、河川水位情報および

画像表示の改善をしていく。

松沢議員 洪水ハザードマップの改

定にともない水害時避難行動の実効性

を高める活用等が重要ではないか。

区長 改定にあたり警戒レベルのガ

イドライン、避難行動の手引き等を冊

子形式にまとめるなど区民が使いやす

いものにして来年度に全戸配布する。

松沢議員 ８月に長崎県で民生委員

が水害対応活動中に亡くなられまし

た。民生委員の災害時対応を問う。

区長 災害時支援内容の手引きを作

成して民生委員へ配布予定である。避

難支援にあたり、民生委員自身と家族

の安全を確保したうえで無理のない範

囲での支援をお願いしている。

松沢議員 消防署浮間出張所は築５０

年超を経過し老朽化が進んでいて、地

元町会から改築の要望がある。

区長 消防庁も施設更新の必要性を

認識している。区からも浮間地区の安

全安心のまちづくりに役立つ土地利用

の要望を行い、東京都と協議を進める。

松沢議員 粗大ごみの持込制度導入

の際は処分手数料の割引きのほか、区

内７箇所にある放置自転車移送所での

不用自転車の無料引取ができないか。

区長 区民が身近な場所で自転車の

持込処分ができるよう議員提案の仕組

み作りについて検討する。

北区自民だ よ り 令和３年秋号 （２）
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皆様と区政の「パイプ役」自民党議員団
北区議会自民党議員団オフィシャルホームページ

www.kita-jimin.jp

松沢よしはる議員の一般質問要旨（９月定例区議会）

石川さえだ議員の代表質問（９月定例区議会）


